

Langeoog- Freizeit im Zeichen der „Luft“

Meer und Strand trugen zur Entspannung bei. In den folgenden Tagen wurde viel Programm vom Team um Pfarrer Rüdiger Thurm organisiert.

Das Gute-Nacht-Geschichten und bastelte mit den Kindern Papierflieger. Unsere Vikarin Melanie Hellmers ließ die Gemeindemitglieder an der Bibelgeschichte des



Pünktlich um 17:30 Uhr am Mittwoch, dem 30. Mai, legte unsere Fähre von Bensersiel in Richtung Langeoog ab und brachte die Gemeindemitglieder einer viertägigen Familienfreizeit entgegen. Bei Sonnenschein und 22 Grad wurde die einstündige Pferdekutschfahrt zum Schullandheim der Ossingschule ein spannendes Erlebnis für Groß und Klein. Das erste späte Abendessen entschädigte nach der Zimeraufteilung für die lange Anreise.

Am nächsten Tag ging es dann an den Strand. Sonne,

Alle Aktionen fanden im Zeichen der „Luft“ statt. So bot Heike Rakutt das Basteln von Drachen und Treibgut-Schiffen an. Mit Anke Schomburg konnte man Windspiele basteln. Karsten Schöne fand die schönsten Strecken für die Jogger, Jelena Dücker machte Atem-Entspannungsübungen, Rüdiger Thurm gab Gitarrenunterricht, Annabel Höpfner

Jetzt schon vormerken: Langeoog-Familienfreizeit 2019 vom 29. Mai bis 2. Juni! Infos bei Pfr. Rüdiger Thurm, Telefon 0521 82313.

Propheten Jona teilhaben. Zahlreiche Teilnehmer liehen sich die hauseigenen Fahrräder am Schullandheim aus, um den ca. 10 km entfernten Ort auf Langeoog zu besuchen oder die Insel anderweitig zu erkunden. Andere Aktive konnten sich unter anderem Tischtennispartien, Seilspringtänzen oder Fußballmatches im Innenhof des Schullandheims anschließen. Der schöne Sandstrand lockte jeden Tag zahlreiche Teilnehmer und lud zum Verweilen ein. Das Wetter war fast ausschließlich sonnig

und warm, ungewöhnlich schön für einen Inselaufenthalt.

Ein Höhepunkt der Familienfreizeit war zweifelsohne der Familiengottesdienst am Samstagabend, der von den Gemeindemitgliedern aktiv mitgestaltet werden konnte. Die frühe Abreise um 8.30 Uhr am Sonntag, dem 03. Juni, mit den Pferdekut-

schen zum Ort verlief in entspannter Atmosphäre.

Nach einem kleinen Dorfbummel und den letzten Besorgungen von Erinnerungsstücken legte um 11.30 Uhr die Fähre wieder in Richtung Festland ab.

Zufrieden und beseelt nach schönen Tagen in toller Gemeinschaft mit Aktivitäten, die durch ihre Vielfalt für

jeden Geschmack etwas dabei hatten, machten sich die Familien dann auf den Heimweg nach Bielefeld und hoffen auf eine weitere Familienfreizeit 2019 mit vielen tollen Menschen.

Jennifer Schweppe mit
Annabella, Tim Ole, Johanna
und Thomas